



CERCA DE OCHO FOCOS SE HAN DETECTADO EN LA ZONA AFECTADA.

Incendio forestal en Lanalhue consume unas 200 hectáreas

Cerca de 200 hectáreas se han consumido en varios incendios simultáneos en el sector de Lanalhue, en la provincia de Arauco. El siniestro, que comenzó durante la madrugada del miércoles 19, se mantiene en combate con la participación de doce brigadas de Conaf y la empresa Cmpc, con tres helicópteros y cinco aviones. El presidente de Corma Biobío y Ñuble, Alejandro Casagrande, calificó la situación como “la peor cara de los incendios”, destacando la intencionalidad, la multiplicidad de focos y la violencia con la que se desarrollan estos siniestros. “Nos preocupan profundamente los multifocos en el sector de Lanalhue, fueron siete a ocho en un tramo de un kilómetro. Además, las restricciones y la violencia que existen para combatir el incendio dificultan gravemente las labores de control”, afirmó.

SEGURIDAD

Casagrande enfatizó la necesidad de garantizar la seguridad de los brigadistas y aeronaves que trabajan en la zona, recordando que la zona

“
 Nos preocupan profundamente los multifocos en el sector de Lanalhue”

Alejandro Casagrande, pdte. Corma Biobío y Ñuble

afectada se encuentra bajo Estado de Excepción Constitucional. Agregó que “es urgente que las autoridades actúen con decisión para frenar estos atentados incendiarios y dar garantías de seguridad. No podemos seguir permitiendo que en una región donde el 57% de los incendios son intencionales, además se sumen actos de violencia que impiden su combate”. Finalmente, desde Corma hicieron un llamado a la ciudadanía a denunciar cualquier actividad sospechosa que pueda generar incendios, recalcando la importancia de la colaboración para frenar estos ataques que afectan a comunidades, bosques y fuentes de trabajo. ☺

8

focos se encontraron en un radio de un kilómetro en la zona de Lanalhue, Arauco.

57

por ciento de los incendios forestales son intencionales, según datos de Corma.